

Rio Tinto akan melipatgandakan armada simulator pelatihan tingkat tinggi mereka dari Immersive Technologies

25 Februari 2012

Rio Tinto telah membeli tiga buah tambahan Simulator Peralatan Mutakhir PRO3 dari Immersive Technologies untuk operasi Bijih Besi mereka di Marandoo, Hope Downs 4 dan Greater Brockman. Simulator-simulator ini akan bergabung dengan tiga simulator Immersive yang telah ada dalam armada mereka.

Immersive Technologies telah menjadi pemasok untuk Rio Tinto (Bijih besi operasi) selama enam tahun dan pesanan yang baru-baru ini telah dijamin menyusul hasil yang dicapai Rio Tinto dari aset simulator mereka yang ada yang dipasok oleh Immersive Technologies.



Load and haul, Pilbara Operations - Photo courtesy of RioTinto

Pesanan tersebut mencakup simulator PRO3 yang dapat diangkat dan unit peralatan modular (Kit Konversi) (Conversion Kits®) untuk mendukung pelatihan truk angkut Komatsu 730E, Komatsu 830E dan Caterpillar 793F, ekskavator dan sekop (shovel) Hitachi, bulldozer Caterpillar D11T, pemuat roda (wheel loader) Komatsu WA1200 dan kendaraan ringan.

Peralatan ini didukung oleh paket dukungan lima tahun yang komprehensif, lingkungan pelatihan virtual yang disesuaikan (Lokasi Tambang yang Disesuaikan), pengembangan kurikulum pelatihan dan pemeliharaan kurikulum terkait.

Manajer Regional Immersive Technologies, David Anderson mengatakan, "Investasi pada solusi pelatihan Immersive Technologies ini akan membantu Rio Tinto Iron Ore untuk memaksimalkan efisiensi pelatihan serta produktivitas dan keselamatan operator sementara mereka mengembangkan operasinya.

Anderson melanjutkan, "Aliansi eksklusif kami dengan Komatsu, Hitachi dan Caterpillar memberikan kepada pelanggan kami simulator yang paling akurat dan andal dalam industri ini."

Simulator PRO3 dan modul-modul peralatan terkait saat ini sedang diproduksi dan akan tiba di lokasi awal tahun 2012.

###

Tentang Immersive Technologies

Immersive Technologies adalah pemasok simulator peralatan pertambangan bawah tanah terbesar dan telah terbukti bagi industri pertambangan dunia.

Perusahaan telah mencapai posisi unik ini dengan memfokuskan pada misinya untuk membuat setiap operator peralatan pertambangan dan penggalian tanah di dunia lebih aman dan karyawan mereka lebih beruntung melalui teknologi simulasinya. Simulator Peralatan Mutakhir dari Immersive Technologies membantu ratusan perusahaan pertambangan di seluruh dunia untuk meningkatkan keselamatan operator peralatan mereka dan profitabilitas lokasi melalui pelatihan simulasi yang efektif.

Immersive Technologies menyediakan simulator peralatan pertambangan yang paling efektif yang ada saat ini bagi pelanggannya. Hal ini dimungkinkan melalui pemberian lisensi eksklusif resmi dan aliansi informasi teknis yang telah dibangun oleh Immersive dengan para Produsen Peralatan Asli (Original Equipment Manufacturers, OEM) terkemuka, termasuk: Caterpillar, Hitachi, Komatsu, Liebherr dan P&H Mining Equipment. Aliansi-aliansi unik ini memberikan akses eksklusif bagi Immersive Technologies ke informasi teknis mesin yang bersifat rahasia dan merupakan hak milik dari OEM dan tidak tersedia melalui jalur publik atau dealer yang diperlukan untuk mensimulasikan mesin-mesin OEM dengan benar.

Immersive Technologies berdedikasi untuk menyediakan layanan yang paling unggul. Untuk mewujudkan komitmen ini perusahaan mempunyai kantor-kantor penjualan dan pendukung yang terletak di dekat pelanggannya di Perth dan Brisbane Australia, Salt Lake City di AS, Calgary dan Ottawa Kanada, Santiago Cili, Lima Peru, Johannesburg Afrika Selatan, Jakarta Indonesia dan Kalkuta India.

Immersive mempunyai pengalaman pertambangan global, teknologi inovatif, koleksi produk, hubungan dengan OEM, komitmen dukungan yang telah terbukti dan visi industri untuk bermitra dengan Anda untuk menjamin agar solusi pelatihan simulator Anda memberikan hasil yang signifikan seperti yang Anda harapkan.

Untuk informasi lebih lanjut dan media terkait silakan hubungi:

Paul Davis,
Global Communications Manager
Immersive Technologies
pdavis@ImmersiveTechnologies.com
Tel: +61 (8) 9347 9025
www.ImmersiveTechnologies.com